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HOMEPAGE 
Alors que les prestations de la page d’accueil – homepage – ont été progressivement étendues ces 
dernières années, une période de consolidation est maintenant nécessaire. L’objectif est d’offrir les 
prestations existantes dans un environnement correspondant aux standards techniques actuels. 
 
Les améliorations prévues pour la homepage concernent aussi bien l'interface utilisateur que 
l'interface logiciel. L'interface utilisateur ressent déjà le poids des ans et nécessite un 
rafraîchissement. L'interface logiciel sera aussi retravaillé, de telle sorte que l'efficience soit 
ameliorée :  à l'avenir, la saisie des résultats et des contenus sera plus rapide. 
 
J'ai plaisir à remercier les membres du team pour leur engagement sans faille. 
L'équipe est devenue plus petite l'an dernier. Or, au vu des adaptations prévues, il est nécessaire de 
la renforcer. Les personnes intéressées sont priées de s'adresser au soussigné pour tout 
renseignement. 
 
 
RSE 
La 109ème année de parution de la « Revue suisse des échecs » a compté 9 numéros, pour un total 
de 372 pages.  La pierre angulaire  aura été, comme à l'accoutumée, les reportages concernant les 
compétitions majeures : CSE, CSG, CSI, Team-Cup et Coupe suisse, ainsi que de nombreux 
tournois open, les prestations de notre équipe nationale ou encore les compétitions internationales 
vécues par nos meilleurs juniors. 
 
Mes remerciements vont, aux côtés de nos annonceurs traditionnels et réguliers, aux nombreux 
organisateurs de tournois qui ont publié des annonces de tournoi, grandes ou petites. Avec une 
annonce, les organisateurs améliorent la fréquentation de leur tournoi tout en soutenant la revue de 
notre fédération.  A ce propos, rappelons la possibilité de publier une annonce, à des conditions 
attractives, aussi bien dans la RSE que sur la page d'accueil du site de la FSE. 
 
C'est déjà dans l'exercice comptable actuel que des efforts d'économie ont été entrepris. La RSE a 
ainsi dû contribuer à l'effort général d'économie destiné à stabiliser les finances de la FSE et devra 
le faire à l'avenir : si 2009 a compté 9 numéros publiés – au lieu de 10 -, l'année 2010 ne comptera 
que 8 publications. 
 
Cette réduction s'inscrit de plein pied dans les mesures d'économie; elle ne répond toutefois pas à la 
question du futur de la RSE. Car la question se pose de savoir comment les ressources sont au 
mieux utilisées, pour fournir de l'information actuelle aux membres de la FSE. La question du futur 
de la RSE sera assurément un des points importants de l'exercice à venir. 
 
Mes remerciements s'adressent au Rédacteur en chef Markus Angst, et également à son adjoint 
Roger Baumann, aux responsables de rubrique que sont Toni Preziuso, Martin Hoffmann, Istvan 
Bajus, ainsi qu'à nos deux commentateurs réguliers, Alexandre Vuilleumier et Oliver Kurmann. Je 
les remercie tous pour leur travail de qualité. 
 
 



Compléments d'information 
 
Les fonctions propres à l'agenda ont été reprises comme l'an dernier par  diverses impressions de 
compléments d'information. Il faut notamment relever l'envoi de la liste des adresses du comité 
central et des autres fonctionnaires. Cela devrait faciliter les prises de contacts par les membres avec 
les fonctionnaires correspondants, et alléger ainsi le travail de la FSE. 
 
Pour la nouvelle saison du CSE, un autre changement est à relever : les divers compléments 
d'information ne sont plus envoyés aux joueurs, mais directement aux chefs d'équipe. On vise ainsi 
d'une part et une nouvelle fois à limiter les coûts, mais aussi à obtenir de cette façon une 
communication plus efficiente. Cette nouvelle manière de faire sera analysée pour décider de son 
éventuel renouvellement. 
 

Remerciements  
J'aimerais d'une façon générale remercier ici tous les fonctionnaires – ainsi que leur famille pour 
leur compréhension. Il ne va pas de soi que des personnes sacrifient une partie de leurs loisirs pour 
le bien-être des autres. 
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